
 
Der Antrag der SPD-Fraktion vom 24.01.2016 ist als Anlage beigefügt. 
 
Die Verwaltung hat alle zu beteiligenden Stellen angeschrieben und um Antwort gebeten. 
 
Sobald alle Stellungnahmen eingegangen sind, wird die Verwaltung den Antrag in einer der 
nächsten Sitzungen erneut vorlegen. 
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